

清く 正しく 大きく伸びよ



ならわのわ

発行
成岩小学校
H28. 11月号



本校教育実践

先日学校訪問がありました。市教育委員会の方と懇談する中で、学校がどういう研究実践をしているのか具体的によく分からないというお言葉をいただきました。そこで、改めてお知らせすることにしました。

キャリア教育

本校が、24年度から取り組んでいる研究実践です。子どもたち一人一人がよりよく生きていくために必要となる力を育む教育です。必要となる力とは、4つの力、具体的には半田市ではキャリアABCDと呼んでいます。A（主体的に行動する力）、B（自分を知り自分のよさを信じる力）、C（他者理解と人間関係を形成する力）、D（夢を追い求める力）。このABCDを普段の教育活動の中に取り入れています。また、第1と第3水曜日8：30～8：40に成っ子タイムという活動をしています。キャリアBCの力の育成をねらい、グループエンカウンターショートエクササイズなどを実践しています。

ユニバーサルデザインの教育

誰もが安心して集中して教育活動に取り組めるための手立てを研究しています。毎年、この方面の第一人者花輪敏男先生にご指導をいただいています。

ユニバーサルデザインの教育は、課題を簡単にするとよく誤解されますが、決してそういうことではありません。

10月のあいさつあつまりあとしまつチェック

- ・修学旅行で、とてもすばらしいあいさつでほめられました。いい伝統になってきてます。
- ・朝会は、集まるときに少ししゃべり声が聞こえます。
- ・トイレのスリッパもだいぶ揃うようになってきました。

11月の予定

1日 (火)	3・5年校外学習 赤い羽根募金～4日まで
2日 (水)	わくわくウィークスタート
3日 (木)	●文化の日
4日 (金)	木曜時間割＋金6
5日 (土)	れきしウォークラリー
6日 (日)	協和区資源回収3年・半田市マラソン
7日 (月)	一斉下校
8日 (火)	PTA全体委員会
9日 (水)	クラブ 出前授業4年
12日 (土)	学校公開日
14日 (月)	代休
15日 (火)	月曜時間割＋火6 鑑賞会
16日 (水)	クラブ 出前授業5年
18日 (金)	新入学児童健診(3時間授業) 13：00頃下校
23日 (水)	●勤労感謝の日
25日 (金)	5年もちつき大会 PTA読み聞かせ(大放課)
27日 (日)	協和区資源回収予備日
30日 (水)	委員会

12月の予定

2日 (金)	6年ものづくり体験教室
4日 (日)	四区資源回収 2年
5日 (月)	一斉下校
6日 (火)	6年薬物乱用防止教室
7日 (水)	期末懇談会 (40分 4時間授業)
8日 (木)	期末懇談会 (40分 4時間授業)
9日 (金)	期末懇談会 (40分 4時間授業) ごんごん駅伝練習会(予定)
11日 (日)	四区資源回収予備日
12日 (月)	ごんごん駅伝練習会
14日 (水)	クラブ
15日 (木)	火災避難訓練
21日 (水)	給食最終・通学分団会分団下校・14:30頃下校
22日 (木)	終業式・ごんごん駅伝大会 11:10頃下校
23日 (金)	●天皇誕生日
24日 (土)	ごんごん駅伝大会予備日(午前中)
28日 (水)	仕事納め
31日 (土)	大晦日



運動会 10月2日(日)

雨のために順延になった運動会ですが、児童はどの組も団結して競技に取り組みました。また、競技や応援だけではなく、委員会の仕事等でもそれぞれの役目に真剣に、最後まで全力で取り組む児童の姿はとてすがすがしいものでした。PTA役員・部長の皆様、保護者の皆様、老人会の皆様のご協力に感謝いたします。



幼保小中連携あいさつ運動 10月11日(火)

今年度も成岩中学校学区の幼稚園・保育園・小学校・中学校が連携してあいさつ運動を行いました。成岩駅と学校の正門・昇降口前で通勤途中の方や地域の方、登校してくる児童に総務委員会と生活委員会が教師と一緒に元気な声であいさつをしてくれました。中学生もたくさん参加し、PTAの役員、校外指導部の方にもご協力をいただきました。これからも元気なあいさつを地域に広げていきたいと思ひます。



5年生農業体験 10月11日(火)稲刈り&10月25日(火)脱穀



今年も実りの秋を迎え、5年生が稲刈りと脱穀作業を体験しました。

毎年、半田市の経済課や農業委員さんのお世話になり、餅米づくりの体験をさせていただいています。子どもたちが農家の方の苦労や工夫を知る貴重な機会となっています。

稲刈り作業では、一人一人鎌を使って稲を刈り取りました。刈った稲は田んぼで「はざかけ」をして乾かしました。そして、25日には脱穀作業を行いました。足踏み脱穀機を使って昔ながらの方法で行いました。子どもたちは一束ずつ慎重に機械に入れていました。収穫を祝って11月25日に行う餅つきが楽しみです。

PTA図書部による読み聞かせ 10月21日(金)

読書の秋です。図書部の方が毎年2学期に、新美南吉のお話を1・4年生に読み聞かせをさせていただきます。今年は1年生のためにパワーポイントまで作っていただきました。読み聞かせは1年生にも4年生にも大変好評で、大満足でした。また、成岩小のブックランドにはすてきな秋の飾り付けがされています。図書部の皆様、ありがとうございます。



PTA 今月の三行詩

「ちゃんと こっち見て 話 聞いてよー」
言われて 慌てて スマホを置いた
ごめんね 母さん、いつも同じこと 君に言ってるくせにね(Kさん)